
Les renseignements siiivants émanant du Greffe de la Cour interna- 
t i o n a l e  de Jus t i ce  sont communiqliés & la .  presse ; 

Dans l e  dé la i ,  expirarit l e  29 decembre 1959, f k é  par 1 ' ordonnance 
du 15 octobre 1959 pour le dép8t du contre-mémoire du Liban en I ' affaire 
de la Compagnie du Por t ,  des Quais e t  des Errtrepbts de Beyrouth e t  de 
l a  Société Radio-Orient  r rance c .  ~ i b a n ) ,  l e  Gouvernement l ibanais a 
déposé au Greffe des excepkions prelimha5res à l'encontre de la requgte 
du Gouvernement f rari~ais. 

Ia procédure sur  le fond e s t  donc sasperdue en vertu de If article 
62, paragraphe 3,  du R&gLement. 

Par une ordonnance rendue le 6 janvier 1960, l e  Président de l a  
Cour a f ixé  au 10 février  1960 le d é l a i  imparti au Gouvernement franç&s 
pour deposer un exposé e c r i t  contenant ses observstions e t  conclusions 
sur l e s  exceptions sr& l i m h  ires. 

La. Haye, le 8 janvier 1960, 

The fo l lpwing  information from t h e  Registry of  t he  International 
Court of Justice is comtxicated t o  the  Press: 

Within the t h e - l i m i t  expir ing on 29 December 1959, fixed by 
the Order o f  15 October 1959 for t h e  filing of i t s  Counter-&qemorial 
in t he  case concerning the Compagnie du P o r t ,  des  Quais e t  des 
Entrepôts de Beyrouth and the Socié té  Hadio-Orient, the Goverment 
of Lebanon f i l e d  in the Registry Preliminsry Objections t c  the 
A p p l i c a t i o r ~  of the French Gove~ment  . 

The proceedings on -the rneri-ts a r e ,  by Art ic le  6 2 ,  parasaph  3, 
o f  the Ruleo o f  Court, suspended, 

By an Order made on 6 January 1960, the Pres iden t  has fixed 
10 February 1960 as the tirne-limit mithin which the French Goverment 
may present a written statement o f  i t s  observations and submissi~ne 
on the  Prel iminmy Objections. 

The Hague, 0 January 1960 




